
産業・労働・観光 

●ももクロ春の一大事新発田市開催決定について 

Ｑ． 

この度は、ももクロ春の一大事 2025 の開催地の募集にご応募いただき誠にありがとうご

ざいます。開催地が新発田市に決定いたしましたことを、大変嬉しく思います。 

今から当日がとても楽しみです。 

多くの方々に新発田市の魅力を知っていただくために SNSなどを活用して、情報発信をし

ていこうと考えています。このイベントを通して、新発田市がますます盛り上がっていくこ

とを願っております。 

（令和 6年 11月受付） 

 

Ａ． 

このたび、誘致活動を進めていた「ももクロ春の一大事 2025」の開催が新発田市に決定

いたしました。市としても一大イベントであり、開催当日が待ち遠しいところであります。 

開催の決定を受け、ファンの皆様から感想やコメントが寄せられているほか、１１月２７

日水曜日の開催地決定の直後のＳＮＳの反響は、その拡散力に驚きを隠せず、また、ももい

ろクローバーＺの持つ影響力を、身をもって感じることができ、当市として喜ばしい瞬間で

ありました。 

今回のライブイベント開催にあたり、市といたしましても、新発田の魅力を全国に発信す

ることができる大きなチャンスであることは十分理解しており、開催までの期間に、できる

限りのＰＲや発信を行っていきたいと考えておりますが、行政だけでは全国のももクロファ

ンへ届けきれないことも確かであります。 

このたび、お寄せいただいたお手紙にも書かれておりましたが、ももいろクローバーＺの

ファンの一人である○○様が中心となり、新発田を盛り上げていただける同様な方々を募り、

全国のファンの皆様に喜んでいただける情報や新発田の歴史文化や食に関する魅力的な情

報を、ＳＮＳなどを通じて発信していただけたら幸いです。 

市といたしましても市民の皆様が、様々な情報を積極的に発信していただけることは非常

に心強いことであり、全国から多くの方を迎え入れる側として、市をあげて取り組んでいけ

たらと考えております。 

ライブイベントに訪れる方々に、新発田に来て良かった！楽しかった！また訪れてみた

い！と思ってもらえるよう、市民の皆様と一体となり、このライブイベントを盛り上げてい

きたいと考えておりますので、今後の○○様の御活躍を期待しています。 

（令和 6年 12月 3日回答） 

 

 

※上記の回答内容はすべて回答日時点のものであり、現在とは異なる場合があります。 


